

# Eierleset

In der Woche nach Ostern hiess es dieses Jahr wieder Einstehen zum «Eiersammle». Gesagt, getan rund 40 Aktive Turner und Turnerinnen gingen auf Eiersuche im Dorf, um die übriggebliebenen Eier der Dorfbewölkerung einzusammeln, dabei haben wir auch wieder einen grosszügigen Spendenbetrag zusammengetragen. Vielen Dank an dieser Stelle an die Dorfbewölkerung für die Alljährliche Unterstützung dieses Traditionsanlasses. Am Sonntag darauf trafen sich die Aktivriegen des SCBB um den Wettkampf und die Festwirtschaft, die wetterbedingt drinnen stattgefunden hat, aufzustellen. Schliesslich konnten wir um 14:00 Uhr pünktlich mit 3 Mannschaften des SCBB (2Männer- und 1 Frauenteam) und einer Gastmannschaft vom TV Ettingen in den Wettkampf starten.



Alle Mannschaften starteten gut in das Rennen. Die Eier wurden fleissig «gelesen» unter dem Applaus der Zuschauer. Schlussendlich siegte das Team Männer Biel-Benken 1 mit Lukas, Janis und Livio mit einem kleinen Vorsprung gefolgt vom Team Ettingen auf Platz 2, dem Männer Team Biel-Benken 2 auf dem 3. Rang und schliesslich das Frauenteam Biel-Benken auf Rang 4. Danach durften alle noch das traditionelle Ei übers Schulgebäude werfen, oder probierten es zumindest den es trafen nicht alle übers Dach. Anschliessend fand der Kinderwettkampf statt. Der Parkour wurde mit viel Freude von den teilnehmenden Kindern absolviert. Schlussendlich konnten sich alle in der Festwirtschaft in der oberen Turnhalle verköstigen. Wie immer servierten wir Eierdätsch, Eiersalat und diverse feine Kuchen die von den Aktiven gebacken wurden. Nach der hektischen Phase bis alle Gäste mit etwas Feinem versorgt waren, konnten auch alle Helfer das eine oder andere Spiegelei verspeisen. Danach haben alle Aktiven super Speditiv in toller Teamzusammenarbeit die ganze Turnhalle aufgeräumt und auf Vordermann gebracht. Die übriggebliebenen Eier wurden der Schweizer Tafel gespendet. Vielen Dank nochmals an alle die Mitgewirkt haben, so macht organisieren und arbeiten Spass, wenn man nicht nur als Gruppe sondern als Verein, als Team funktioniert. Ihr seht also es war wieder ein großartiges erfolgreiches Eierläset, trotz nicht allzu frühlingshaftem Wetter.



